

Herren Bezirksklasse C Gruppe 1 Aschaffenburg (Bayerischer TTV - Unterfranken-West)

DJK Mömbris : TTC Kahl II
Freitag, 01.03.2024, 20:00 Uhr

Pitz beendet mit Sieg das Spiel

Mit 9:5 setzten sich die Gäste des TTC Kahl II in der Herren Bezirksklasse C Gruppe 1 Aschaffenburg (Bayerischer TTV - Unterfranken-West) gegen die DJK Mömbris durch. Das Spiel am Freitagabend dauerte insgesamt 3 Stunden . In ihrem 9. Saisonspiel mussten die Gäste dabei auf 2 Ersatzspieler zurückgreifen.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging anschließend mit den ersten Matches wie folgt los. Einen eher schnellen Punkt für ihr Team holten Englert / Heeg beim 11:9, 11:6, 11:9 gegen Baatwyk / Bodens. Das war ein souveräner Sieg. 11:2, 9:11, 5:11, 11:7, 9:11 hieß es indessen am Ende, als Klotz / Brückner und Roth / Ritter am Tisch die Schläger kreuzten. Das war eine ganz schön enge Kiste! Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Doppel insgesamt war. Janista / Hufgard wehrten eine 1:0 Satzführung von Pitz / Lamberty ab und fuhren den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Beim nachfolgenden Erfolg in drei Sätzen gegen Harald Ritter zeigte Michael Englert seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Beim 0:3 gegen Norbert Roth fand indessen Thorsten Klotz von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Kurz später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an den Tisch. Unzufrieden über seine 2:3-Niederlage gegen Peter Bodens war Hans-Joachim Janista, obwohl er alles gegeben hatte. Somit gelang es ihm nicht, die im Vorfeld als in etwa 50:50-Begegnung eingeschätzte Partie zu seinen Gunsten zu entscheiden. Nicht ganz mithalten konnte Matthias Brückner, bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Markus Baatwyk, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 gegenüber und kreuzte die Schläger. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Gerhard Hufgard das Match mit 1:3 gegen Elisabeth Lamberty abgab und eine Niederlage kassierte. Es war ein langes Spiel, bis Ewald Heeg seine 2:3-Niederlage gegen Jan-Henrik Pitz hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, wie zu erwarten dann doch an die Gäste. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der DJK Mömbris und des TTC Kahl II. Michael Englert bekam es nun mit Norbert Roth zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Michael Englert am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Englert nun bei 12:4, während Roth bislang 7 Siege und 6 Niederlagen zu verzeichnen hat. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnte Thorsten Klotz beim 2:3 gegen Harald Ritter, der im Vorfeld auf dem Papier als etwa gleichstark einzuschätzen galt. Das Spiel verlor Klotz dennoch im 5. Satz. Mit diesem Sieg hat Ritter nun 4 Siege seit Beginn der Spielzeit zu verzeichnen, während er bislang 11 Einzel verlor. Hans-Joachim Janista bezwang anschließend Markus Baatwyk in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Der neue Zwischenstand war 5:7. Ohne Satzgewinn für Matthias Brückner verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Peter Bodens. Mit dieser Niederlage verbleibt die Anzahl an Siegen von Brückner bei 5, während er nun 9 Niederlagen seit Beginn der Serie zu verzeichnen hat. Trotz Blitzstart verlor Gerhard Hufgard sein Spiel gegen Jan-

Henrik Pitz letztlich in vier Sätzen. Nach diesem Einzel steht Hufgard somit bei 4 Siegen und 10 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Pitz ein 3:1 ausweist. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:5-Auswärtssieg somit sichergestellt.

Nach diesem Ergebnis weist die DJK Mömbris nun ein Punktekonto von 3:15 Punkten auf, während der TTC Kahl II vor dem nächsten Spiel, das am 07.03.2024 gegen den TTC 1961 Stockstadt II ansteht, 10:8 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der DJK Mömbris bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 09.03.2024 gegen den FSV 1920 Michelbach II.

Statistik:

DJK Mömbris

Doppel: Englert / Heeg 1:0, Klotz / Brückner 0:1, Janista / Hufgard 1:0

Einzel: M. Englert 2:0, T. Klotz 0:2, H. Janista 1:1, M. Brückner 0:2, G. Hufgard 0:2, E. Heeg 0:1

TTC Kahl II

Doppel: Roth / Ritter 1:0, Baatwyk / Bodens 0:1, Pitz / Lamberty 0:1

Einzel: N. Roth 1:1, H. Ritter 1:1, M. Baatwyk 1:1, P. Bodens 2:0, J. Pitz 2:0, E. Lamberty 1:0